

# Uso del dinero y la riqueza por parte del enemigo

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 25, 2016](#)

*FancyMancy escribió:*

*Otra de hace unos años.*

*JERUSALÉN (AP) — Israel busca contratar a estudiantes universitarios para que publiquen mensajes a favor de Israel en las redes sociales, sin necesidad de identificarse como personas vinculadas al gobierno, dijeron funcionarios el miércoles.*

<https://web.archive.org/web/20170709205617/https://www.usatoday.com/story/news/world/2013/08/14/israel-students-social-media/2651715/>

Es aún peor que eso. Es que esto sólo sale en las noticias. Hay corporaciones enteras involucradas en esto, edificios enteros, con computadoras y todo, y la gente trabaja turnos de 8 horas allí, por un pago diario. El enemigo está hablando abiertamente de esto sin culpa, para eludir la culpa de una acción como esta. Lo cual es un uso total del dinero para moldear la opinión pública. Y engañar a más goyim en línea, que es parte del trato. La gente debería saber que no se puede confiar en nada de ellos. Esta gente no tiene límites.

Ahora imaginen si dijéramos algo como, aquí hay tantos dólares para promover el satanismo, en nómina. Las noticias serían algo como "El culto satánico da dinero para que la gente lo promueva". "Sacrificadores satanistas que asesinaron judíos 6 billones de veces, pagan a la gente para promover el shoahismo". Todo el mundo en el mundo estaría encantado de asustarse. Los predicadores cristianos, con sus zapatos de piel de serpiente

y sus lamborghini, se quejarían encantados. Tanto Imams como sus novias de 8 años querrían y pedirían decapitaciones. El papa abusador de menores y sus lacayos seguirían con sus oraciones. Todos los supuestos ministerios que estafan millones escribiendo consejos bíblicos en sitios web súper lujosos se asustarían. Los supuestos ateos entrarían en un brote, porque está bien, el cristianismo lo podemos tolerar, pero el satanismo es demasiado malo. La lista continúa. Ay, Dios... ¡Annudda, Shoah!

El satanismo es peligroso para ellos, ya que el satanismo espiritual y todas las demás disciplinas espirituales legítimas no se alimentan realmente del dinero como una necesidad. Si los satanistas tuvieran la riqueza que posee esta gente por un día, millones de personas se salvarían para siempre de la muerte espiritual que están sufriendo. Sin embargo, el enemigo, al ser un parásito, acumula riqueza, ¿adivinen a costa de quién? A costa de la humanidad.

Pero cuando los judíos hablan abiertamente sobre cómo promueven sus intereses mediante el uso de millones, no hay problema. Cuando Hollywood y todo lo demás se toman y se convierten en un culto de lavado de cerebro masivo judío, todo bien. La prensa se toma de nuevo, sin lágrimas ni quejas. Hace años, antes del auge de Internet, la mayoría de la gente no podía ni siquiera expresar su opinión sin ser esclavos judíos de alguna manera. Cuando los judíos introducen la pedofilia, el asesinato y cualquier otra cosa DIARIAMENTE en las mentes de la gente, de nuevo, no hay problema. Algunos tipos lanzaron panfletos de Hitler en Inglaterra y los arrestaron, si no me equivoco. Porque eso es lo que les pasa a todos ellos.

El enemigo iría y acosaría, todos los días, dando e imprimiendo biblias gratis, lavando el cerebro a la gente, usando el miedo y el terror para ganar seguidores y eso es todo, no hay problema. No hablemos de guerra abierta y toneladas de sangre como en Oriente Medio, ya que esto nuevamente se considera "normal". En dios" confiamos, después de todo, en el dólar. Y el "dios" de este mundo no ha sido nadie más que el dinero. Sin dinero, ¿dónde estarían ellos y su "dios"? Simplemente, como cualquier otro

engaño, todos estos engaños necesitan un sustento serio. También hay otras historias sobre cómo los testigos de Jehová realmente DAN dinero a las personas para que puedan convertirse en miembros de su iglesia.

Leí la historia de un rabino que creó un evento llamado "Sunday Dollars" para atraer seguidores a la sinagoga. Además, en el video a continuación hay pruebas de cómo los rabinos ordenan a las personas de su prensa que hagan lo que ellos quieren.

<https://youtu.be/Kr4dt-L5NAM?t=2m37s>

-Presentación del rabino, presentación de la persona: "El señor Breindel es el editor de la página editorial del New York Post".

-Rabino a "Breindel": "Haz circular la carta de que el Mashiaj vendrá muy pronto".

-Editor del New York Post: "OK".

-Rabino principal a "Breindel": "No sólo viene, sino que está en camino".

La gente tiene una pequeña idea de cuán perversamente se utiliza toda esta riqueza y cuán nefastamente. Por supuesto, nunca llega a los pobres y los enfermos, de ninguna manera. Llega al Rolls Royce de su pastor local y a las llantas nuevas que quieren, para que puedan predicar sobre cómo la gente debe dar su dinero duramente ganado a los judíos y a su promoción. La otra cosa es que la iglesia les da a los sin techo un plato de comida.

El dinero evidentemente no es nada malo. Es sólo un medio para lograr un fin. Sin embargo, para el enemigo, siempre ha significado un medio de guerra, destrucción y sufrimiento para sus enemigos. Es este patrón recurrente el que hace esto a lo largo de los siglos. La familia rabínica de los Rothschild, a la que tantos "goyim" culpan y lloran con sus lágrimas comunistas, es en realidad una familia de rabinos como la de Marx. Todos

engañando a los goyim. Por supuesto, el Rabino Yehushua/Cristo, aplaude y se ríe con sus elegidos contra los Goyim que mueren de hambre todos los días, para que el Papa y el enemigo puedan sentarse en su trono dorado. Y dictar cosas como genocidio, destrucción masiva, etc.

Obviamente, esto es inútil, ya que mañana la gente volverá a tener hambre. Pero la iglesia está allí de nuevo, y lentamente compra a la gente y sus almas a través de esto. Entonces los idiotas dicen: "Satanás compra almas". No sólo que Satanás no compra, sino que Satanás es todo menos un ser materialista. Satanás es el verdadero Dios y el verdadero rey del Espíritu. Satanás no puede ser casado ni "comprado", y lo que da, lo da a la gente libremente. Había otro rabino que cobraba, como tantos seguidores de la nueva era hoy, una cantidad descabellada de dólares para dar a la gente meditaciones simples como meditar "Ra" en el Chakra Solar.

Los judíos también son muy conscientes cuando se trata de otras cosas, como el "Holocausto". Entre los judíos se rumorea que existe un dicho que dice: "No hay negocio como el de la Shoah". Este engaño ha hecho que el enemigo se enriquezca con miles de millones de dólares y, además, ha creado el estado de Israel. Este es un secreto muy bien guardado y los judíos idiotas que, incluso por error, dicen algo que no es cierto, son condenados al ostracismo y atacados por otros.

Los rabinos y cristianos de alto rango también tienen métodos y consejos completos sobre cómo ganar dinero. La Torá da consejos a la gente sobre cómo ganar dinero, por lo que los judíos desde una edad temprana no tienen que entender tonterías como los gentiles. A los judíos desde una edad muy temprana se les enseña cómo vender, comprar, robar a la gente en los negocios y la lista continúa. Existe un dicho que dice que entre los judíos, los judíos NUNCA deben prestar dinero con intereses, pero para los goyim, "dios" lo permite. Por supuesto, gran parte de esta riqueza es robada de civilizaciones antiguas, donde realmente trabajaron para conseguirla, como en el Vaticano.

Su persistencia en esta área se debe a que saben que sin toda esta riqueza, no les tomará más de 3 meses dejar de existir globalmente como una supuesta "religión".

<https://www.youtube.com/watch?v=MqCTvW5URfY>

La Torá da enseñanzas completas sobre la usura, hacer que la gente se endeude, evitar las deudas, etc., u otras bendiciones de Israel como:

Deuteronomio 15:6

"Porque el SEÑOR tu dios te bendecirá como te ha prometido, y prestarás a muchas naciones, pero tú no pedirás prestado; y gobernarás a muchas naciones, pero ellas no te gobernarán a ti".

Vaya consejo de "dios". Y las ovejas gentiles cristianas leen esta tontería y piensan que, aun así, el rabino Yehushua no se está burlando de ellas. Los rabinos obtienen los dólares y se ríen de ellos. Creen que su alma ascenderá al cielo si les da a los judíos el dinero que ganaron con tanto esfuerzo.

No, no, el cristianismo no es una religión materialista en absoluto, muchachos. Si tenéis dos pares de pantalones, goyim, dad uno a la iglesia:

